

## **Carta de Trato Digno al Ciudadano traducido a idioma Wayuu**

**Bogotá, 17 de Marzo de 2018 .Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-**

El Grupo de Servicio al Ciudadano del INPEC realizará la entrega de la carta de Trato Digno al Ciudadano, a las autoridades del municipio de Manaure en el Departamento de la Guajira, durante el acto de apertura de la “Feria Nacional de Servicio al Ciudadano” liderada por el Departamento Nacional de Planeación –DNP- a través del Programa Nacional de Servicio al Ciudadano.

La Carta fue traducida del idioma español a textos en lengua Wayuunaiki, idioma de la etnia Wayuu, buscando garantizar los derechos constitucionales de igualdad y no discriminación, generando confianza en la Entidad con información clara y veraz, fortaleciendo la relación con el ciudadano.

Así mismo, los asistentes encontrarán en el punto de atención del INPEC, un pendón con la oferta de servicios con los que cuenta la Institución, traducido en la lengua nativa, permitiendo la accesibilidad y la asequibilidad de la información, como el multilingüismo.

En el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Riohacha, setenta (70) Privados de la Libertad de la etnia Wayuu recibieron la Carta de Trato Digno para ser compartido con sus familiares.

De esta manera, el INPEC efectúa un acercamiento con las comunidades de esta parte del país, en su lengua, mejorando la oferta y eliminando la brecha del idioma.

***Oficina Asesora de Comunicaciones***

***INPEC***